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Erkundungsbogen  
in einfacher Sprache 

 

18. Januar – 12. Februar 2021 

Name: Klasse / Kurs:  Datum: 

Berufsfeld: Beruf: 

 

1. Welche Anforderungen stellt der Beruf? Kreuze an und nenne Beispiele: 
  

Anforderungen hoch mittel gering Beispiele 

Körperliche Belastbarkeit 
 

   

 

Handwerkliches Geschick 
 

   

 

Technisches Verständnis 
 

   

 

Gestalterische Fähigkeiten 
 

   

 

Räumliches 
Vorstellungsvermögen 

   

 

Kenntnisse in Mathematik 
 

   

 

Sicherheit in 
Rechtschreibung 

   

 

Guter sprachlicher 
Ausdruck 

   

 

Gute Umgangsformen 
 

   

 

Verantwortungsbereitschaft 
 

   

 

Pläne / Anleitungen 
verstehen 

   

 

PC-Kenntnisse 
 

   

 

Beweglichkeit (mobil sein) 
 

   

 

Fremdsprachenkenntnisse 
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Naturwissenschaftliche 
Kenntnisse  (Chemie, Physik 
oder Technik) 

2. Auf welche Schulfächer wird bei der Bewerbung besonders Wert gelegt?

3. Mit welchen besonderen Belastungen ist zu rechnen? Kreuze an und nenne Beispiele:

Besondere Belastungen Beispiele 

Staub 

Hitze 

Lärm 

Geruch 

Ungewohnte Arbeitszeiten 

Witterungseinflüsse 

Besondere Gefahren 

Termindruck 

4. Welcher Schulabschluss ist erforderlich? Muss ich ein Berufskolleg besuchen?

5. Wie lange dauert die Ausbildung?
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1. Jahr:

2. Jahr:

3. Jahr:

6. Wie hoch ist die Ausbildungsvergütung in den verschiedenen Jahren?
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